



Florian Wöll arbeitet an der Tablettenpresse im sanierten Gebäude des Fachbereichs Pharmazie. Der Doktorand profitiert wie seine Kollegen von den gut ausgestatteten Labors.

MZ-Fotos (3): Jens Schlüter

Universität Halle

## Beste Luft in den Labors

Sanierung des Pharmazie-Gebäudes auf dem Weinberg abgeschlossen

**Halle/MZ/ikr.** Studieren in freundlicher Atmosphäre und noch dazu in modern ausgestatteten Räumen - welcher Student möchte das nicht. Nach mehrjähriger Bauzeit ist dieser Wunsch zumindest für die Pharmazie-Studenten der Uni Halle endlich Realität geworden. Ihr Fachbereichsgebäude auf dem halleschen Weinberg-Campus wurde innen und außen umfassend saniert und kürzlich offiziell übergeben.

Damit sind insgesamt 23 Millionen Mark verbaut worden. Studenten wie Mitarbeitern stehen nun komplett sanierte Laboratorien und Arbeitsräume zur Verfügung, die zudem mit modernster Technik ausgestattet sind. So wurde im gesamten Gebäude eine dringend benötigte Abluftanlage installiert. Darüber hinaus verfügen die Arbeitsräume über absaugbare Chemikalien- und Gasflaschenschränke, die Laborarbeitsplätze über regelbares Vakuum, Schutzgas und Druckluft. Außerdem wurde die Außenfassade des Haupthauses isoliert und mit einem Farbanstrich versehen.



Auch die Aussenfassade des Gebäudes auf dem halleschen Weinberg-Campus wurde erneuert. Sie erhielt eine Isolierung und einen neuen Anstrich.